



## Todesanzeige

Das Schweizerische Rote Kreuz trauert um seine ehemalige Präsidentin

### **Annemarie Huber-Hotz**

1948 – 2019

die am vergangenen 1. August überraschend verstorben ist.

Annemarie Huber-Hotz wurde 2007 zum Mitglied des Rotkreuzrates und 2011 zur Präsidentin des Schweizerischen Roten Kreuzes gewählt. In dieser Funktion war sie bis vor einem Monat mit grösstem Engagement und der ihr eigenen Umsicht tätig. Am 29. Juni 2019 wurde sie zum Dank für ihre grossen Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt.

Wir verlieren mit Annemarie Huber-Hotz eine Persönlichkeit, die unsere Institution in den vergangenen Jahren nach innen wie nach aussen entscheidend geprägt hat. Mit ihrer gelebten Humanität wurde sie für uns zum Vorbild und sie wird uns als solches in Erinnerung bleiben.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihren Hinterbliebenen.

Der Trauergottesdienst findet am Freitag, 16. August 2019, um 9.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Martin in Baar statt.

Das Schweizerische Rote Kreuz

Rotkreuzrat und Direktion

Rotkreuz-Kantonalverbände und -Rettungsorganisationen

Blutspende SRK Schweiz, Humanitäre Stiftung SRK

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter